



Genossin Gabriele Stooß, Elektromonteureur im VEB Elektronische Bauelemente „Carl von Ossietzky“ Teltow, arbeitet wie alle Mitglieder ihres Kollektivs aus der Filterfertigung nach einem persönlich-schöpferischen Plan. Ziel ist, durch veränderte Technologien Arbeitszeit einzusparen und die Produktion von VKM-Signalfiltern auf 159,5 Prozent zu steigern.

Foto: ADN-ZB/Haseloff

sagen, daß die Wege zu hoher Effektivität wohl noch nie so konkret festgelegt wurden. Die Intensivierung der Produktion, die qualitativen Faktoren des Wirtschaftswachstums bestimmen eindeutig die Richtung dieser Zielstellungen. Ihr umfassender Charakter, ihre Tiefe und Wissenschaftlichkeit sind wirklich eine neue Erscheinung in der Entwicklung unseres sozialistischen Wettbewerbs, die den gegenwärtigen gesellschaftlichen Erfordernissen durchaus entspricht. Wie schon bei der besonders gründlichen Beratung und Vorbereitung des Planes 1978 haben sich dabei die Gewerkschaften erneut als starke Kraft im Kampf um die Ziele des IX. Parteitagess erwiesen.

Durch das aktive politische Handeln der 2088 365 Mitglieder und Ausstrahlungskraft Kandidaten unserer Partei zur Verwirklichung der Beschlüsse des IX. der Partei hat Parteitagess, durch die Erhöhung des Anteils junger Arbeiter um 94 268, zugenommen durch die Bildung weiterer 5462 Parteigruppen sowie 3446 Grundorganisationen und Abteilungsparteiorganisationen seit dem VIII. Parteitag hat die Ausstrahlungskraft der Partei wiederum zugenommen. Bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft wächst notwendigerweise die führende Rolle der Partei. Darin besteht eine allgemeine Gesetzmäßigkeit des sozialistischen Aufbaus, die an das ideologische Niveau unserer Reihen ständig neue Anforderungen stellt. Wir sollten auch immer daran denken, daß unsere Partei als Vorhut der Arbeiterklasse zugleich eine Massenpartei ist. Deshalb kommt dem Niveau der politisch-ideologischen Erziehung in den Parteiorganisationen um so größere Bedeutung zu. Wir denken, es ist notwendig, dafür zu sorgen, daß sich die Grundorganisationen immer umfassender zu Zentren politischer Aktivität und vertrauensvoller Beziehungen zu den Werktätigen entwickeln. Darunter verstehen wir nicht zuletzt ihre Fähigkeit, die Kampfkraft auf die Schwerpunkte zu konzentrieren, ohne Zeit- und Reibungsverluste schnell zur Aktion zu kommen und beharrlich an den Aufgaben zu arbeiten, bis sie gelöst sind.